

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE  
EN POLYNESIE FRANÇAISE

*Cabinet*  
*Bureau de la communication Interministérielle*

Papeete, le 18 janvier 2017

## **INFORMATION MEDIAS**

### **Entretien avec M. Olivier CHALVON-DEMERSAY, Vice-Président de la société Total Asia Pacifique, et M. Patrick CAZABAN, le Directeur général de Total Polynésie**

M. René BIDAL, Haut-Commissaire de la République s'est entretenu avec M. Olivier CHALVON-DEMERSAY, Vice-Président de la société Total Asia Pacifique. Il était accompagné de M. Patrick CAZABAN, le Directeur général de Total Polynésie.

Total Polynésie, ce sont 50 collaborateurs, un réseau de 22 stations-services, des activités dans les secteurs de l'aviation internationale et domestique (gestion de 2 dépôts dans les îles), de l'approvisionnement des paquebots et navires divers, de commerce général dans les secteurs du BTP, de la pêche et du cabotage.



**Contact Presse**

[communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr](mailto:communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr)  
[www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr](http://www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr)